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С.Г. Игошина, директор музея «Самарская Лука»:
- Мы всегда надеемся на перемены к лучшему. Новый депутатский созыв – это новые
надежды. Лично мои связаны с развитием туризма в Жигулевске. Я уверена, что при
должном внимании и поддержке эта отрасль может приносить не меньший доход, чем
иные производства. Мною разработана программа развития городского округа как
туристического центра. Она включает три новых туристических маршрута, организацию
ТИЦ (туристическо-информационного центра), создание в районе площади Победы
пешеходной зоны (жигулёвский Арбат), приобретение музейного автобуса, чтобы нас
могли посещать не только жители центра города. Жизнеспособных проектов очень
много, и я пойду голосовать за кандидата, который знает о туристическом потенциале
Жигулевска и сможет его использовать на благо жителям.  
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